



Yamaguchi Sports Club 21
since 2004.5

やまぐち

第40号

2025年2月10日発行

発行人 / 中島 郁男

◇編集・発行◇

やまぐちスポーツクラブ21 事務局広報部

スポーツクラブ21 だより

新しい取り組みいっぱい的一年でした!!

くすのき賞 受賞

バドミントンサークルより山下 均さん



26歳で高校教師になり、その時にバドミントン部の顧問になったのがスタートでした。顧問を35年間勤め、その後も続けて、今まで44年間バドミントンをしてきております。

そして最近では十数年間、小学生から中学生、大学生、社会人までバドミントンを指導してきました。

そのことが評価されて、このたび西宮市の体育貢献に対する「くすのき賞」をいただくことが出来ました。妻と一緒に活動してきたので共同で受賞したと思っています。

今後も地域に根差したスポーツ活動を継続していきます。

地区 & 各種団体対抗ポッチャ大会

6月9日にポッチャ大会が開催されました。

始めに基準になる白ボールを投げます。その白ボールに赤・青のそれぞれ6球ずつのボールを投げ、いかに白ボールに近づけるかを競います。地区毎にチームを作り、子どもから大人まで年代も幅広く、白熱した大会となりました。

初めてポッチャに触れた方も多くいましたが、ナイスプレーの連続で拍手や歓声が上がっていました。

終了後、「ポッチャって楽しいね!」という声が多く聞かれました。



グラウンドゴルフ大会

11月9日まだ暖かさの残る秋晴れのお天気に恵まれグラウンドゴルフ大会が開催されました。

各チーム、日頃の練習の成果を思う存分発揮していただいて、ホールイン賞も多数出るなど、手に汗握る大盛り上がりとなりました。



グラウンドゴルフは、ホールポストと呼ばれる直径が約36センチ、高さが11センチのステンレス製の土



台で作られた空間にボールを入れる競技です。女性のプレイヤーの方も近年は大変多く、今大会にも大変多くの皆さんが集っていただきました。大会終了後の表彰式では明るい笑顔と温かい拍手に包まれて締めくくられました。

やまびこまつり



9月29日、秋晴れの中やまびこ祭りが山口小学校にて開催されました。下山口分団と名来分団による放水訓練のデモンストラクションや、各サークルが(サッカー部、太鼓クラブや野球部等)も山口小学校の各ブースで催し物を行い、子ども達の元気な声が響いていました。準備等して頂いた関係者様、ありがとうございました。



体育館大掃除



12月28日(土)に体育館の大掃除を行いました。日頃、使わせていただいている感謝の気持ちを込めて体育倉庫やステージ、玄関などをピカピカにしました。



秋季 & 春季ハイキングご案内

秋季ハイキングの様子と春季ハイキングの案内
「やまぐちアルキナーレ2024」は、10月12日(土)、トレッキングクラブのガイドのもと約270名(主催者発表)が参加しました。普段は入れない丸山ダム見学やゴール後は抽選会など楽しませていただきました。勇壮なだんじりの宵宮も好評でした。

春のハイキングは3月9日(日)船坂から六甲全山縦走の経由地大平山をめざします。回覧は後日ですが、皆様奮ってご参加くださいますようお願いいたします。

活動報告 & サークル紹介

成人サークル

バレーボール YVC

山口小学校の体育館で毎週土曜日 19時から2時間、学生・社会人のメンバーで楽しく練習しています。年に数回ある試合で勝利をめざして頑張っています!!ブランクがある方でも経験者であれば大歓迎です!!
9人制バレーに興味がある方は是非一度ご連絡いただき見学にお越しください(^-^)



バドミントンやまぐちスカイシャトル

中学生から70歳までの老若男女問わず、金曜日夜7時半から和気あいあいと練習しています。メンバーだけでなく、ビジターの方も数多く参加しています。まず、基礎打ちをし、その後、初心者から経験者問わずダブルスを組み、楽しくワイワイと試合を9時半までしています。初心者の方も大歓迎です。



クォーターテニス

テニスコートの4分の1のコートで、スポンジのボールと短いラケットを使用して行うスポーツです。メンバーは幅広い年齢層で和気あいあいと楽しみながら活動しています。テニス未経験の方でも十分楽しめるスポーツなので興味のある方はお気軽に連絡ください。山口小体育館で毎週月曜日 20時からやっています。



西宮山口トレッキングクラブ

近畿圏内でのハイキングや初級中級の山登りを通じて、体力増進、ストレス発散、地域交流などを目的にみなさんと活動しています。年に一回は遠征して大きな山にも登りたいと思っています。秋恒例のアルキナーレでは毎回先導役を務めています。まずは気軽に参加してみませんか。



青空笑いヨガ

毎月、第4日曜日9時~10時、下山口会館裏の山口春道公園で行っています。激しい運動は全くないので、運動が苦手な方でも大丈夫です!無料で参加できますので、ぜひ一度お越しください。



ジュニアサークル

山口子ども太鼓クラブ“祭”

「練習は自分を裏切らない」をモットーに、1~6年生17名で活動しています。夏休みには松本城太鼓まつりに出演しました。長野県とはいえとても暑かったですが、太鼓の演奏だけでなく観光も楽しみ、たくさんの思い出ができました。3/30(日)には卒業記念公演があります。是非お越しください。



野球 ニューウェーブ

山口の野球部は伝統も古く、子ども達が一生懸命に活動してきました。色々な大会やリーグに参加し、他の小学校のチームとも練習試合等を行いながら、一緒に切磋琢磨できる仲間を作って頑張っています。新メンバーは随時募集していますのでお気軽に連絡して下さい。



山口少年柔道クラブ

少子化やコロナ、更に中学部活廃部の影響も受けて、小学生の入会者が減り続けてついには一名となりました。今まさに柔道の地域活動が存在の岐路に立っています。怖い、危ないの悪いイメージを払拭して柔道の持つ良さを発信し、地域と連携して活動普及・発展・継続・拡大を願っています。



サッカー やまぐちFCキッカーズ

『西宮サッカー協会』と『SC21』主催の各種大会、任意のカップ戦参加に向けて、日々の練習に取り組んでいます。土日に小学校のグラウンドで練習。サッカースクールのコーチによるサッカー教室、市内の小学校とトレーニングマッチ等、低学年から高学年の選手が元気に活動しています。



やまぐちジュニアバレーボールクラブ

2024年は、西宮市小学校バレーボール連盟に再登録し西宮市の大会にも出場しました。子どもたちは、練習試合と違って一発勝負の緊張感の中で、楽しさと厳しさを学んでいます。来年も山口、北六甲台小学校のメンバーとともに頑張っていきます!
新メンバーも随時募集していますので、お気軽に見学にいらしてください。



学校を取り巻く環境が大きく変化する中、スポーツクラブ21として、運動会の代わりにグランドゴルフ大会を行い、また、クォーターテニス体験会に取り組むなど、今までにない活動をしてきました。今年もいろいろなチャレンジをしてゆきたいと考えていますので、皆様のご理解ご協力をよろしくお願いいたします。
やまぐちスポーツクラブ21
会長 中島 郁男

